

# 『いしかわ青少年安心ネット環境推進連絡会』第2回会合を開催

## ～ 青少年の安全・安心なスマートフォン利用の環境整備に向けて活発に意見交換 ～



主催者挨拶 苑田情報通信部長



座長 村井金沢星稜大学教授

北陸総合通信局（局長 齊藤 一雅）は、平成25年3月15日（金）、同局において、いしかわ青少年安心ネット環境推進連絡会（座長 村井 万寿夫 金沢星稜大学教授）の第2回会合及び勉強会を開催し、構成員、関係者23名が出席しました。

冒頭、苑田 洋史情報通信部長が「2月2日に金沢市で開催された文部科学省と石川県PTA連合会主催の「ケータイ・モラル・キャラバン隊」というセミナーは、内容が分かりやすく素晴らしいものだったが、何と云っても文科省と総務省、そして、PTAをはじめとした関係団体・関係業界が一体となって、この事業に真剣に取り組んでいる姿勢、本気度を沢山の関係者に知って頂けたというのが、一番大きな収穫だった。このセミナーを通して、県内の安心・安全に対する関心度が、より一層、高まったのではないか。」と挨拶しました。

会合では、村井座長の進行により、平成24年度活動報告及び平成25年度活動計画が承認され、引き続き、構成員間の情報共有や普及啓発活動等に取り組んでいくことを確認しました。また、構成員からの取組報告では、石川県警察本部、石川県消費生活支援センター及び石川県PTA連合会が、県内における普及啓発の取組状況などを報告しました。

続いて、勉強会では、小木曾 健氏（グリーン株式会社 あんしん・あんぜんマネージャー）が「青少年のSNS・ソーシャルゲーム・スマートフォン利用の現状等について」、西 雅彦氏（株式会社ディー・エヌ・エー カスマターサービス部長）が「ゲーム／SNSサイト概要とご利用上の注意点について」と題して、青少年のスマホ利用に関する現状と課題やスマホの適切な利用とトラブル対策等について講演しました。

その後、講演を受けての意見交換会では、無料ゲームで会社が成り立つ仕組みや、ゲーム利用における苦情相談体制等について質問があり、また、青少年のゲーム依存について、ゲーム利用料金の制限や利用時間を規制できないのか等の意見が出され、活発な議論が行われました。



講師 小木曾 健 氏  
（グリーン株式会社）



講師 西 雅彦 氏  
（株式会社ディー・エヌ・エー）



活発に行われた意見交換会

お問い合わせ先：情報通信部電気通信事業課 076-233-4422